

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

**Wie viele Unterhaltsvorschüsse schulden Bremens Eltern dem Land Bremen?**

Wir fragen den Senat:

Auf welche Summe belaufen sich die offenen Rückforderungen gemäß Unterhaltsvorschussgesetz derzeit in Bremen und Bremerhaven?

Wie haben sich die Gesamtfallzahl und die Rückholquote im Ländervergleich seit 2013 entwickelt?

Wie erklärt der Senat die negativen Entwicklungen seit 2013 vor dem Hintergrund des Projektes Forderungsmanagement der Sozialsenatorin?

Sandra Ahrens, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU